

Chapitre 10 : Lapinou défie Pounounou en duel



La semaine est déjà terminée et Lapinou est invité chez Pounounou pour le week-end. Les deux cousins se sautent dans les bras lors de leurs retrouvailles.

- Allons jouer, s'écrie Pounounou, plein d'entrain.

Lapinou ne peut qu'acquiescer, ravi d'être là. Quelle belle journée en perspective !

Pounounou entraîne Lapinou avec lui dans le jardin, à côté des cordes à linge.

- Faisons un duel, lance-t-il.

Lapinou ne répond rien. Il ne comprend pas à quoi Pounounou fait allusion.

Pounounou sourit et sort deux carottes d'un panier posé à côté de lui.

- Voici nos épées, annonce-t-il joyeusement en tendant la sienne à Lapinou.

Ce dernier regarde son arme en se léchant les babines.

- Interdiction de croquer son épée ou celle de son adversaire, le sermonne Pounounou.

Lapinou est donc contraint d'obéir.

- En garde ! lance-t-il. Pounounou, je te défie !

Lapinou et Pounounou s'amuse avec leurs épées en carottes et sautent un peu partout, en imitant des chevaliers défendant une jolie princesse qu'ils ont créée en chiffons.

Pounounou s'élance vers Lapinou qui trébuche et se prend les pieds dans la corde à linge. Il tombe par terre et les jolies chemises, les pulls et les chaussettes de la famille de Pounounou s'envolent dans un feu d'artifice coloré, avant de retomber sur Lapinou, rouge de honte.

Pounounou éclate de rire.

- Lapinou, tu as une chaussette sur la tête !

Il s'arrête de rire d'un coup quand sa mère déboule, furieuse, et menace de lui donner une fessée s'il ne range pas tout immédiatement.

C'est ainsi que Pounounou et Lapinou ramassent tout le linge et que Lapinou peut enfin croquer et savourer la carotte qui lui a servi d'épée avec délectation.